

Maduro et Petro pourraient tenir leur première réunion en octobre



La Havane, 31 août, (RHC)- Le Venezuela et la Colombie coordonnent la première rencontre entre leurs présidents Nicolas Maduro et Gustavo Petro.

"Nous envisageons de voir s'il pourrait y avoir en octobre" une rencontre entre les présidents du Venezuela et de la Colombie, a annoncé mardi le nouvel ambassadeur colombien au Venezuela, Armando Benedetti, dans des déclarations à la presse après une rencontre avec le président de l'Assemblée nationale vénézuélienne, Jorge Rodríguez.

Interrogé sur le blocus contre le Venezuela, il a réitéré la proposition de la Colombie de voir son voisin réintégrer la communauté andine des nations.

Armando Benedetti a présenté lundi ses lettres de créance au président Maduro, qui a qualifié sa rencontre avec le diplomate colombien de "début d'une étape de relations diplomatiques de fraternité, de paix et de respect" entre les deux nations.

L'ambassadeur colombien a également organisé une réunion parlementaire avec Jorge Rodríguez en septembre.

"Nous discutons avec la deuxième commission du Congrès colombien et avec le président afin d'annoncer le type de réunion que nous tiendrons", a déclaré Jorge Rodríguez au terme de la réunion.

Entre-temps, l'ambassadeur vénézuélien en Colombie, Félix Plasencia, est arrivé dimanche à Bogota dans le cadre du rétablissement des relations binationales.

Le diplomate vénézuélien a estimé que le rapprochement avec la Colombie était une seconde chance offerte par l'histoire.

Caracas et Bogota ont ainsi officiellement donné le coup d'envoi d'une nouvelle ère de relations diplomatiques après leur rupture en 2019, après que le gouvernement colombien de l'époque, dirigé par Iván Duque, a décidé de reconnaître le leader de l'opposition Juan Guaidó comme "président par intérim" du Venezuela.

Source : HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297975-maduro-et-petro-pourraient-tenir-leur-premiere-reunion-en-octobre>



Radio Habana Cuba